

## WER SIND WIR?

Wir sind ein kleines Team von Deutschen, Armeniern, Deutsch-Armeniern und Arzachis, die unbürokratisch, direkt und vor Ort helfen wollen.

Nach einem zweiten grausamen Krieg gegen die Kaukasusregion Bergkarabach im Jahre 2020 hat die Republik Arzach, die die Region verwaltet, große Teile seines Territoriums verloren.

Ein Waffenstillstand konnte nur für die kommenden fünf Jahre geschlossen werden. Die Zukunft des Landes und seiner Institutionen ist unsicher. Die Zukunft seiner Kinder sollte es nicht sein.

Daher haben wir uns entschlossen unser Netzwerk in Arzach, in Armenien und in Deutschland zu nutzen, um die Institutionen nachhaltig zu fördern, die den Kindern vor Ort direkt helfen.

Die Kunst-, Musik- und Sportschulen im Land bieten den Kindern einerseits einen Ort, der es ihnen erlaubt einfach Kind zu sein und den Gedanken über ihre Sicherheit kurz zu entfliehen. Andererseits vermitteln sie Fähigkeiten und Kompetenzen, die die Kinder in ihrer Persönlichkeitsentwicklung unterstützen.

Die Erfahrungen, die Kinder in solchen Schulen machen, und die Erkenntnisse, die sie dort gewinnen, kann ihnen niemand nehmen.

**Egal was die Zukunft für Arzach bringt, sie wird für diese Kinder so eine Bessere.**



# Miasin für Arzach



Anni-Maria Tounians



Sascha Dürkop



Gurgen Baghdassarian



Ashot Sargsyan

## Eine Initiative zur Förderung und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen in Arzach

Wenn auch Sie uns unterstützen möchten, können Sie uns kontaktieren unter [miasinforartsakh@gmail.com](mailto:miasinforartsakh@gmail.com)  
Facebook: MIASIN FOR ARTSAKH / [www.miasin.de](http://www.miasin.de) / PayPal-Spendenkonto : [miasinforartsakh@gmail.com](mailto:miasinforartsakh@gmail.com)  
Spendenquittungen können über Zartonq e.V. ausgestellt werden, die uns als Projektpartner mit unterstützen.

## WIE ARBEITEN WIR?

Im Gegensatz zu anderen Organisationen, sammeln wir nicht einfach nur Geld um es weiterzugeben.  
Stattdessen fordern wir von jedem Projekt, das wir unterstützen wollen, spezifische Listen an, was am meisten benötigt wird, und ob es von uns realisiert werden kann und zu unserem Konzept der Nachhaltigkeit und Förderung passt.

Wir haben Freunde, die uns helfen, die Preise in Geschäften und Online-Shops zu vergleichen, lokale Kunsthändler werden für die armenische Wirtschaft bevorzugt und reduzieren die Transportkosten.

Wir fragen nach Rabatten, suchen nach Sonderangeboten und versuchen, Partner einzubinden, die uns bei den Dokumenten und dem Versand helfen können, damit die Produkte problemlos von A nach B gelangen.

All dies geschieht mit Freunden, denen wir vertrauen und die in Armenien und Arzach leben, um maximale Hilfe zu erhalten. Dies erfordert ein gutes und vorausschauendes Netzwerk, über das MIASIN glücklicherweise verfügt.

Jeder von uns in unserem Team hat seine eigene Quelle und seinen eigenen Schwerpunkte.  
Natürlich steht Transparenz immer im Vordergrund.

**Das ist es, was uns zu MIASIN macht.**

## WELCHE PROJEKTE KONNTEN WIR 2021/2022 BEREITS UNTERSTÜTZEN ?

- Fundraising über ein **Online-Konzert** mit der ARI Bundesjugend zum Kauf von Instrumenten für mehrere Musikschulen in Arzach
- Unterstützung der **iACT-Fußballakademie** in Arzach mit Bällen aus dem aus dem Konzert übriggebliebenen Spenden.

Askeran Art School



Charter Art School



Askeran Art School



Anahid Badalyan, Director Askeran Art School



Kindergarten Dizak, Stepanakert



Volleyball Jugendsportschule, JG 2008-2009



Andrej Sarumyan & Basketball Jugendmannschaft

Aleksandra Hayrapetyan



Hadroud Art School, Stepanakert



Lernayin Artsakh JG 06 (Daniel Mkrtchyan)

- Unterstützung der **Mädchen-Volleyballmannschaften** aus dem Dorf Maghavuz und anderen Dörfern mit neuen Bällen.
- Unterstützung eines musikalischen Talents **Aleksandra Hayrapetyan** aus Arzach mit einer Geige.
- Ausstattung der neu eröffneten **Kunstschule** für Kinder aus Hadroud mit Material für Kunstunterricht

- Unterstützung der U15 Fußballmannschaft von **Lernayin Arzach** mit professionellen Schuhen. Sie spielen als aufgestiegene Mannschaft in der armenischen Liga.

### Nächste Projekte:

- Unterstützung der Mädchen Fußball- und Volleyballmannschaften mit Equipment
- Schulbücherei für die kleinen Schulen